

Pressemitteilungen

41/2023 Förderung für Photovoltaik-Anlagen von Unternehmen läuft weiter
Fördermöglichkeiten für Stecker-Solargeräte wurden ausgeschöpft

42/2023 **Computer-Grundlagen erlernen im VHS-Kurs**

Pressemitteilung 41/2023

Förderung für Photovoltaik-Anlagen von Unternehmen läuft weiter

Fördermöglichkeiten für Stecker-Solargeräte wurden ausgeschöpft

Die Förderungsmöglichkeiten für Stecker-Solargeräte bzw. Balkon-Solarmodule für die Stadt Castrop-Rauxel sind ausgeschöpft. Ein Zuschuss von 100 Euro pro Antrag konnte über den Regionalverband Ruhr von der Kommune abgerufen werden. Berücksichtigt wurden die ersten zehn Anträge.

Dagegen können Photovoltaik-Anlagen, die durch ein Unternehmen beantragt und installiert werden, noch einen Zuschuss von 500 Euro erhalten. Insbesondere die meist großen Dachflächen von Gewerbebetrieben bieten oft gute Bedingungen für Photovoltaik-Anlagen, die einen wichtigen Beitrag zum Gelingen der Energiewende leisten und Energiekosten senken. Neben dem finanziellen Zuschuss für die ersten drei Antragstellenden bietet das Land NRW weitere Förderungen, die unter anderem auch Kosten für die Voruntersuchung der Machbarkeit umfassen. Für weitere Informationen ist Klimaschutzkoordinatorin Karin Graf beim EUV Stadtbetrieb Ansprechpartnerin, die telefonisch unter 02305 / 9686-330 oder per E-Mail unter umwelt@euv-stadtbetrieb.de erreichbar ist.

Auch wenn die Förderung für Stecker-Solargeräte ausgelaufen ist, kann es sich trotzdem für Privatpersonen lohnen Solarmodule, die etwa 350 bis 500 Euro kosten, als Alternative für Auf-Dach-Photovoltaikanlagen oder bei einem bestehenden Mietverhältnis zu installieren. Der mit dem Stecker-Gerät erzeugte Strom kann von verschiedenen Haushaltgeräten wie zum Beispiel Fernseher, Kühlschrank und Waschmaschine genutzt werden. Dadurch dreht sich der Stromzähler langsamer und die Stromrechnung fällt niedriger aus, der CO²-Ausstoß wird gesenkt und ein Beitrag zum Klimaschutz geleistet. Eine Checkliste „Schritt für Schritt zum Stecker-Solargerät“ und viele weitere Informationen bietet die Internetseite www.verbraucherzentrale.de unter dem Suchbegriff Steckersolar.

Pressemitteilung 42/2023

Computer-Grundlagen erlernen im VHS-Kurs

Einen viertägigen Kurs in Computer-Grundlagen für ältere Menschen bietet die VHS von Montag, 6. Februar, bis Donnerstag, 9. Februar, an. Jeweils von 9.00 bis 12.00 Uhr treffen sich die Teilnehmenden im EDV-Raum des City Centers in der Castroper Altstadt, Im Ort 2.

Zu diesem Grundkurs können sie ihren eigenen Laptop mit dem Betriebssystem Windows sowie das Ladekabel mitbringen. Der Kurs beschäftigt sich mit den Grundlagen der Nutzung der Geräte. Hier werden Themen wie Tastatur und Maus, die Windows-Oberfläche, das Verwalten von Dateien und Ordner sowie das Surfen im Internet behandelt. Eine Teilnahme ohne eigenen Laptop ist auch möglich.

Das Entgelt beträgt 53 EUR, Anmeldungen nimmt die VHS telefonisch unter 02305 / 5488410 sowie per Mail an vhs@castrop-rauxel.de entgegen.